

OMBUDSMAN

Kunjungan Kerja di Kodim 1420/Sidrap, Ini Pesan Pangdam Hasanuddin

Subhan Riyadi - SULSEL.OMBUDSMAN.CO.ID

Jun 4, 2022 - 05:34



SIDRAP- Pangdam XIV/Hasanuddin Mayjen TNI Andi Muhammad Bau Sawa Mappanyukki, S.H., M.H., didampingi Ibu Ketua Persit Kartika Chandra Kirana PD XIV Hasanuddin Ny. Amelia Andi Muhammad melaksanakan kunjungan kerja di Kodim 1420/Sidrap Kabupaten Sidrap, Jumat (3/06/2022).

Pada kesempatan tersebut Pangdam memberikan arahan kepada personel Kodim 1420/Sidrap, PNS, Ibu Persit serta Tripilar (Babinsa, Bhabinkamtibmas

dan Kepala Desa).

Pangdam mengatakan bahwa kedatangannya ke Kodim 1420/Sidrap dalam rangka kunjungan kerja, dan ini yang pertama kalinya mengunjungi wilayah Kodim Sidrap.

"Saya ucapkan terima kasih atas sambutan dari bapak Bupati, Sekda, Kapolres, Kajari, Ketua Pengadilan dan Forkopimda serta para tokoh agama, adat dan tokoh masyarakat yang telah menyambutnya," Ungkapnya.

"Adapun kedatangan saya adalah untuk bersilaturahmi dan bertatap muka secara langsung, biasanya pejabat hanya tahu lewat gambar baik di TV serta medsos dan jarang sekali seperti ini, beda kalau begini bisa berinteraksi duduk bersama saling bertukar pikiran, budaya ini bisa menimbulkan ikatan batin," tuturnya.

"Hal ini yang saya akan budayakan, seperti jaman kerajaan dahulu, pada jaman itu raja langsung turun melihat rakyatnya, maka dulu perjuangan raja melawan penjajah Belanda sangat luar biasa heroik di dukung rakyatnya," sambungnya.

"Ingat leluhur kita Sultan Hasanuddin pada jamannya ada pepatah Sipakainge, Sipakalebi dan Sipakatau dalam arti saling mengingatkan, saling menghormati dan saling menghargai, dengan adat tata krama saat itu mencerminkan bagaimana anak menghargai orang tua, dan orang yang di tokohkan untuk dihormati," pesan Pangdam.

Selain itu kata Pangdam untuk Tripilar agar jaga kekompakan, pelihara hubungan baik dengan masyarakat dan tetap solid serta bersinergi, jangan mementingkan ego sektoralnya, tugas kita ini sebagai pelayan, pengayoman dan melindungi masyarakat.

Terkait dengan ibu-ibu Persit agar bersyukur menjadi ibu Persit untuk itu jaga harkat dan martabat suami, keluarga, organisasi, menjaga diri dalam bergaul taati aturan-aturan misalnya penggunaan media sosial (medsos) hindari pelanggaran gunakan secara bijak sehingga tidak menimbulkan masalah," tambahnya.

"Selain itu jaga perekonomian keluarga dan jangan hidup glamor dan atur ekonomi jangan sampai mudah terpengaruh dengan kehidupan yang berlebihan gunakan untuk kepentingan keluarga," tutupnya.

Pada Kegiatan ini juga dilaksanakan pembagian sembako kepada warga kurang mampu dan pelepasan kendaraan Babinsa dan Bhabinkamtibmas yang akan membawa Sembako ke wilayah binaan masing-masing.

Turut mendampingi Pangdam Kapoksahli Pangdam Brigjen TNI Andi Kaharuddin, S.I.P., M.M., Danrem 141/TP Brigjen TNI Djashar Djamil, S.E., Asintel Kolonel Inf Muhammad Aidi, S.I.P., M.Si., Kapendam Kolonel Inf Rio Purwantoro, S.H., Kasiopsrem 141/TP Kolonel Inf Sukirman, Kasiterrem 141/TP Kolonel Arm Iwan Apriyanto, S.I.P., dan Waaster Letkol Arh Muhammad Suaib, M.Tr (Han)., M.Si.

Sedangkan dari Forkopimda Kab. Sidrap Bupati Sidrap Ir. H. Dolla Mando, Dandim 1420/Sidrap Letkol Inf Dodi Nur Hidayat, Kapolres Sidrap AKBP Ponco Indriyo, Ketua DPRD Kab. Sidrap H. Ruslan, S.H., M.Hp., Kajari Sidrap H.

Samsul Kasim, Ketua Pengadilan Negeri Sidrap, Jumadi Apri Ahmad, Ketua MUI Sidrap I H. Mustafa Arsyad, S.Ag., Rektor UMS Rappang Prof. Dr. H. Jamaluddin, S.Sos., M.Si., Ketua MPC PP Sidrap., H. A. Faisal Ranggong M, Kakesbangpol Sidrap Indah Said Roem, Ketua NU Sidrap Gurutta Ust Muh Yusuf S.Sos., dan Kakan Kemenag Sidrap Dr. Muhammad Idris Usman, S.Ag.